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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （     ） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景•路演天下”远程参与公司 2021 年度业绩网上说明会的广大

投资者。 

时间 2022年 5 月 10日  9:30-11:30 

地点 全景•路演天下（http://ir.p5w.net/） 

上市公司接待人

员姓名 

总经理：罗志刚 

独立董事：赵大勇 

董事会秘书：刘晓杰 

财务总监：朱春萍 

  



投资者关系活动

主要内容介绍 

问题一：请问公司与原子高科业务是否高度同质，是否高度竞争。公司

还和哪些公司是属于竞争关系？ 

答：您好，公司主营业务之一为核医药相关业务，据了解与原子高科业

务存在一定的业务交叉竞争关系。核医药属于高技术壁垒，高门槛细分

行业，受限于核素的半衰期及资质相关要求，要进入该行业，必须具备

相应的资质、产品技术、网络化核药房、核素原料等相关资源，感谢您

的关注！ 

问题二：请介绍一下云克和医保对接的情况，云克进入医保对销量和利

润有什么影响 

答：您好，云克注射液在部分省份被列入地方医保，按照国家相关政策

这些省份已经陆续执行国家医保目录。该政策的执行将会导致云克产品

在原执行地方医保的省份，患者使用云克产品不能报销相关医疗费用；

但是考虑到同类竞品的患者自费比例及云克产品的有效性、安全性及多

年来形成的患者粘性，预计政策执行短期会对公司的销量形成压力，长

期预计影响有限，感谢您的关注！ 

问题三：2021 年增收不增利主要是因为商誉问题嘛？后期商誉还存在怎

样的风险？ 

答：您好，2021 年计提 2.11亿商誉减值对利润产生一定影响，已公告。

公司每年按照相关法规规定进行商誉减值测试，并在定期报告中及时披

露。 

问题四：公司商誉高企，准备如何有效管理？ 

答：您好，公司加强对商誉资产组的经营管理，同时每年对资产组进行

商誉减值测试。 

问题五：请问 22年预计的研发投入会比去年增长多少？ 

答：您好，创新是企业发展的源动力，公司高度重视创新研发工作，积

极搭建创新研发体系，不断加大创新研发投入，保证公司未来产品管线

储备。2022年，公司将随着公司蓝纳成、技术中心、安迪科等板块的研

发项目具体进展和预期计划进行投入，具体投入金额请您关注公司的相

关定期报告，感谢您的关注！ 



问题六：公司增发已获证监会通过，近期是否安排增发事宜？ 

答：您好，公司非公开发行股票申请已于 2022 年 4 月 25 日获得中国证

监会发审委审核通过，截至目前公司尚未收到中国证监会对本次非公开

发行股票事项的书面核准文件，公司将在收到中国证监会予以核准的正

式文件后另行公告，并根据实际情况安排增发事宜。感谢您的关注！ 

问题七：您好，股价近 2 年来股价一直出现大幅下跌，请问在公司基本

面方面，尤其是新药的研发与公司业务绩效增长上，公司接下来有什么

规划？ 

答：您好，股价受多重因素的影响，公司将持续关注资本市场走势；公

司创新研发产品的具体进展已在公司 2021 年度报告里披露，请您及时查

阅；相信随着公司新产品源源不断的上市，将为公司的经营带来较大的

增量，进而促进公司的快速发展，感谢您的关注！ 

问题八：云克作为公司目前的主力品种之一，面临增长乏力的情况，请

问公司在 2022年有什么新的利润增长看点吗 

答：您好，公司 2022 年将紧抓市场机遇，以肝素原料药和核药 FDG 为重

要的增长点；肝素方面，通过深耕细作，利用卓越的质量管理、丰富的

国际注册和垂直一体化的产业链优势，积极开展新客户，提升市场占有

率；FDG方面，将借助国家不断加大对核医学产业投入的东风和公司的核

药房网络化优势，掌握并转化 PET-CT 新增装机客户，以客户为中心，提

升服务意识，全力提升公司的业绩，感谢您的关注！ 

问题九：您好，公司在二级市场股价波动出现大幅下跌的情况下，针对

股价的下跌保护中小投资者这个方面，公司将会有什么举措？是否会考

虑稳定股价的角度，持续回购公司股票？ 

答：您好，股价受多重因素影响，公司将持续关注资本市场走势；公司

高度重视中小投资者保护工作，及时履行信息披露业务；公司将继续做

好战略规划，深耕细作，加强管理，高效运营，切实推动公司研发产品

早日上市，提升公司业绩，回报投资者，公司暂无回购计划，感谢您的

关注！ 

问题十：公司未来有什么规划？ 



答：您好，公司将以原料药基础，重点发展核医药板块，着力打造全产

业链核医药生态圈。公司以创新驱动发展，不断加大研发投入，丰富的

产品管线储备，通过高效运营，切实推动创新研发产品早日上市，为患

者带来更好更高效的诊断与治疗方案；同时，做好经营管理规划，深耕

细作，积极开拓新客户，提升市场占有率，以更好的业绩回报投资者，

感谢您的关注！ 

 


